

Jeannette Jara será la segunda expositora en Ciclos de Conversaciones de Clapes UC

Tras la presentación de la abanderada de Chile Vamos, Evelyn Matthei, candidata que dio inicio al seminario con los presidenciales "Propuestas para el 2026-2030", organizado por el Centro Latinoamericano de Políticas Económicas y Sociales (Clapes UC) en conjunto con Canal 13, Radio Bío-Bío y "El Mercurio", llegó el turno de la candidata del oficialismo, Jeannette Jara, para exponer sus ideas ante un eventual gobierno.



María Soledad Vial, de "El Mercurio".



Néstor Aburto, de Radio Bío-Bío.



Soledad Onetto, de Canal 13.

El segundo ciclo tenía por protagonista a quien fuese triunfador de la primaria oficialista, ya que fue en la misma semana de las elecciones cuando se anunció la fecha del encuentro.

Felipe Larraín, director de Clapes UC, apunta que en esta segunda sesión se buscará "conocer la posición de la candidata Jeannette Jara en los temas que más preocupan a la ciudadanía como son crecimiento económico, empleo, seguridad y, en general, sus propuestas que ayuden a hacer



CLAUDIO CORTES

La candidata Jeannette Jara

de Chile un mejor país para sus ciudadanos".

Específicamente, "será interesante conocer su visión sobre la situación que enfrenta el mercado laboral, donde la tasa de desempleo bordea el 9%", señala el exministro de Hacienda.

El evento se realizará el martes 5 de agosto a las 9:00 horas en el Salón de Honor de la Casa Central de la Universidad Católica, donde al terminar su exposición, la candidata responderá preguntas de los periodistas María Soledad Vial, editora de Economía y Negocios Domingo de "El Mercurio"; Néstor Aburto, director de contenidos editoriales de

radio Bío-Bío; y Soledad Onetto, conductora de Canal 13.

El seminario comenzará con una introducción del director de Clapes UC, donde además se realizarán tres módulos de conversación que serán moderados por representantes del mismo centro de estudios: Hermann González, coordinador macroeconómico; Karin Moore, coordinadora legal, y Marta Sánchez, directora de Comunicaciones.

En el siguiente foro se espera que sea el candidato José Antonio Kast el que exponga su visión frente a materias de seguridad y crecimiento económico.